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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DA 
PRAÇA DA MOCIDADE, INSTALANDO NO LOCAL 
SANITARIOS PUBLICOS E MELHORANDO SEU 
ASPECTO VISUAL, INCLUINDO LIMPEZA E PINTURA 
 

Este vereador foi procurado por munícipes usuários da 

praça da mocidade, reclamando da falta de infraestrutura no local, no tocante a limpeza, e 

falta de sanitários masculino e feminino, e falta de um local coberto para uso dos agentes de 

trânsito da CIRETRAN de Assis/SP. 

 

Tal reclamação prende-se ao fato de que diariamente o 

local é utilizado pelas autoescolas, que ministram aulas de direção aos alunos, e uma ou duas 

vezes ao mês o local é palco de “exame” ministrado pela CIRETRAN, para avaliação dos 

candidatos a obter a Carteira Nacional de habilitação. 

 

Ocorre que a praça esta mal conservada, precisando de 

melhorias, limpeza, pintura e principalmente a instalação (construção) de banheiros 

públicos, masculino e feminino, bem como um espaço coberto com lavatório para as mãos. 

 

Esclareço ainda a Vossa Senhoria que nesta praça, 

verdadeiro cartão postal da cidade, pois se encontra defronte ao nosso paço municipal, é 

realizada semanalmente a Feira, com acesso de centenas de munícipes, que também sentem a 

falta destas melhorias. 
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Diante dos considerandos, requeremos à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas às formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de 

Leis, após consulta à Secretaria Municipal de Educação, as seguintes informações: 

 

a. Solicito que seja encaminhado a esta casa de Leis 
informações a respeito da possibilidade de se 
adequar a praça da mocidade ainda este ano, com 
as melhorias: limpeza, pintura, instalação de 
banheiros masculino e feminino, e área coberta 
para descanso dos agentes da CIRETRAN com 
lavatório. 

 

b. Qual o prazo? 
 

c. É necessário autorização para que as Auto escolas 
apliquem suas aulas nesta praça? A prefeitura 
concedeu tal autorização? Enviar cópia da 
autorização. 

 

d. É necessária autorização Municipal para que a 3 ª 
CIRETRAN aplique as avaliações nesta praça? A 
prefeitura concedeu? Enviar cópia da autorização. 

 
 

                                                                            SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
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